



COMUNICADO DEL PRESIDENTE *Para difusión inmediata*

Haití: La Confederación Parlamentaria de las Américas (COPA) convoca a los actores políticos al diálogo y a cumplir con sus compromisos para la consolidación de la democracia

Quebec, 1^{ro} de diciembre de 2010 - El Presidente de la Confederación Parlamentaria de las Américas (COPA) desea expresar su preocupación con respecto al desarrollo de la primera vuelta de las elecciones presidenciales y legislativas, celebradas en Haití el 28 de noviembre de 2010.

Ante los incidentes registrados por los principales medios de comunicación y los observadores nacionales e internacionales, la COPA invita a los diferentes actores políticos haitianos a priorizar la vía del diálogo y a tomar las medidas apropiadas para favorecer la consolidación de la vida democrática en Haití.

El presidente de la COPA reitera la solidaridad y el apoyo de los parlamentarios de las Américas hacia el pueblo haitiano e invita a sus colegas a movilizarse para mantener y respaldar los esfuerzos de reconstrucción de Haití, entamados en respuesta a los daños causados por el sismo del 12 de enero pasado.